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СОВЕТ ПО РАЗВИТИЮ ФИЗКУЛЬТУРЫ И СПОРТА 

 

Владимир Путин поручил расширить полномочия Минспорта 

 

Президент России Владимир Путин считает необходимым расширить полномочия 

Министерства спорта. 

 

«Координация совместной работы органов власти, государственных организаций и 

частного бизнеса возлагается на Минспорт. Это необходимая в современных условиях 

мера и очень большая ответственность. 

 

Прошу Правительство внести необходимые изменения в законодательство в части 

расширения полномочий Минспорта, проработать и актуализировать требования к 

деятельности всех спортивных и физкультурных организаций с учётом их специфики и 

вне зависимости от категорий, принадлежности и форм собственности», – заявил 

Владимир Путин. 

 

Владимир Путин поставил условие для финансирования спортивных федераций 

 

Объем поддержки спортивных федераций должен быть увязан и с их вкладом в 

поддержку массового спорта. На это указал Президент России Владимир Путин. 

 

«Актуализации требует деятельность федераций по видам спорта. Напомню, она не 

ограничивается вопросами профессионального спорта и спорта высших достижений. 

Объемы поддержки федераций из всех источников необходимо увязать в том числе с их 

вкладом в развитие массового спорта - любительского, корпоративного, детско-

юношеского», – подчеркнул Владимир Путин. 

 

Шамиль Тарпищев предложил кандидатуру Михаила Дегтярева на пост 

президента ОКР 

 

Президент Федерации тенниса России (ФТР) Шамиль Тарпищев предложил кандидатуру 

министра спорта РФ Михаила Дегтярева на пост президента Олимпийского комитета 

России (ОКР). 

 

«Наступило время консолидировать усилия в спортивной деятельности. Назрел вопрос 

рассмотрения возможности, чтобы наш министр Дегтярев выдвинул свою кандидатуру 

на пост президента Национального олимпийского комитета. Власть в одних руках, 

возможно, позволит эффективнее работать на благо нашей Родины», – сказал Шамиль 

Тарпищев. 

 

«Предложение, действительно, заслуживает самого внимательного рассмотрения. 

Национальный Олимпийский комитет должен без всякого сомнения сохранить 

автономность и независимость и иметь возможность противодействовать любым 

теоретически возможным давлениям со стороны», – отметил президент России 

Владимир Путин. 

https://t.me/Sport_Roscongress


 

 

Напомним, президент ОКР Станислав Поздняков объявил о своей отставки. Дату 

выборов президента ОКР объявят на Олимпийском собрании, которое пройдет 7 ноября. 

 

ЦЕЛЕВЫЕ ОТЧИСЛЕНИЯ 

 

Размер целевых отчислений от букмекеров на развитие спорта вырастет с 2026 года 

 

Целевые отчисления от букмекерской деятельности на развитие спорта продолжат расти. 

Об этом объявил министр спорта Михаил Дегтярев. 

 

«Предлагается поэтапное увеличение размера целевых отчислений от азартных игр с 1 

января 2026 года до 2,25 процента и с 1 января 2028 года до 2,5 процента от их выручки. 

Постепенно, не спеша», – сказал Михаил Дегтярев.  

 

Спортивный фонд будет работать по образу Научного фонда 

 

Министр спорта Михаил Дегтярев объявил, как будет работать Спортивный фонд, 

финансируемый за счет целевых отчислений от букмекерской деятельности. 

 

«Средства будут справедливо и прозрачно распределяться наблюдательным советом по 

заявкам организаций, прошедшим конкурсный отбор, по образу и подобию Российского 

научного фонда», – отметил Михаил Дегтярев. 

 

Напомним, на форуме «Азартные игры: отчисления на спорт» Михаил Дегтярев 

сообщил, что Единый регулятор азартных игр (ЕРАИ) будет направлять в фонд целевые 

отчисления от ставок на зарубежные события, которые составляют 85 процентов от 

общего числа ставок. 

 

Отчисления от ставок на российские события продолжат получать федерации и 

лиги. 

 

«Так мы будем мотивировать федерации и лиги, повышать зрелищность и массовость. 

При этом дадим больше свободы, они смогут распределять денежные средства более 

свободно по своему усмотрению на развитие своих видов спорта», – заявил Михаил 

Дегтярев. 

 

Одним из новых проектов, которые будут финансироваться за счет средств фонда станут 

детско-юношеские соревнования «Победа», приуроченные к 80-летию Победы в 

Великой Отечественной войне. Старты пройдут в 2025 году и охватят все регионы. 

Сроки будут определены по согласованию с федерациями по видам спорта. 

 

Подробнее >>> 

 

ДОСТИЖЕНИЯ 

 

Яна Бурлакова выиграла золото чемпионата мира 

 

Россиянка Яна Бурлакова выиграла золотую медаль чемпионата мира по велоспорту на 

треке в Дании в гите на дистанции 500 метров. 

 

https://roscongress.org/news/razmer-tselevyh-otchislenij-ot-bukmekerov-na-razvitie-sporta-vyrastut-s-2026-goda/


 

В 2021 году она завоевала серебро чемпионата мира в командном спринте и бронзу в 

кейрине. Спустя три года она вернулась на чемпионаты мира и стала последней в 

истории победительницей в дисциплине «гит на 500 метров». Со следующего сезона 

женщины будут соревноваться в гите на 1000 метров. 

 

Бурлакова была единственной велогонщицей из России, которая выступила на 

чемпионате мира. 

 

Батыргазиев и Гаджимагомедов защитили титулы чемпионов IBA 

 

Олимпийский чемпион Альберт Батыргазиев защитил титул чемпиона мира по версии 

Международной боксерской ассоциации (IBA) среди профессионалов. 

 

В десятираундовом титульном поединке весовой категории до 60 кг, прошедшем на 

турнире IBA Champions Night в Уфе Батыргазиев победил филиппинца Альберта Пагару 

техническим нокаутом в четвертом раунде. 

 

Также в Уфе серебряный призер Олимпийских игр Муслим Гаджимагомедов провел 

защиту титула чемпиона мира по версии Всемирной боксерской ассоциации (WBA) в 

весовой категории до 101,6 кг. 

 

В 12-раундовом титульном поединке он выиграл у немца Леона Харта единогласным 

решением судей. 

 

ФЕДЕРАЦИИ 

 

Дмитрий Мазепин выдвинут на пост президента объединенной федерации водных 

видов спорта 

 

Председатель наблюдательного совета Всероссийской федерации плавания Дмитрий 

Мазепин выдвинут на пост президента Федерации водных видов спорта России. 

 

Новая федерации объединит Всероссийскую федерацию плавания, Российскую 

федерацию прыжков в воду, Федерацию синхронного плавания России и Федерацию 

водного поло России. 

 

С 2007 по 2021 годы Мазепин занимал пост председателя совета директоров компании 

«Уралхим». 

 

Петр Фрадков выдвинут на пост главы Всероссийской федерации легкой атлетики 

 

Председатель Промсвязьбанка Петр Фрадков выдвинут кандидатом на пост президента 

Всероссийской федерации легкой атлетики (ВФЛА). 

 

«Министерство спорта поддерживает его кандидатуру. Обсудили это с ним во время 

рабочей встречи. Петр Фрадков возглавляет Попечительский совет ВФЛА уже более 

двух лет, вложил в развитие легкой атлетики в России много сил и средств», – отметил 

министр спорта России Михаил Дегтярев. 

 

Сергей Соловейчик переизбран на пост президента Федерации дзюдо России 

 



 

Действующий президент Федерации дзюдо России Сергей Соловейчик переизбран на 

новый срок. Отчетно-выборная конференция прошла в Сириусе перед чемпионатом 

России. 

 

«Основная задача на следующий олимпийский цикл – это, конечно же, вернуть 

наспинные номера «RUS» нашим спортсменам, начать снова выступать под флагом 

России и с гимном на международных состязаниях. В настоящий момент отечественные 

дзюдоисты представляют команду Международной федерации дзюдо (IJF), что, как мне 

кажется, является первым позитивным, но все-таки промежуточным шагом в сторону 

полного восстановления в правах», – сказал Сергей Соловейчик. 

 

Соловейчик возглавляет Федерацию дзюдо России с 2022 года. 

 

Подробнее >>> 

 

МЕЖДУНАРОДНОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО 

 

Запущен обратный отсчет до старта Российско-Китайских игр 

 

Обратный отсчет до начала IV Российско-Китайских молодежных зимних игр запущен 

на форуме «Россия – спортивная держава» в Уфе. 

 

Соревнования по девяти видам спорта (керлинг, шорт-трек, фигурное катание, 

горнолыжный спорт, сноуборд, фристайл, лыжные гонки, лыжное двоеборье, прыжки на 

лыжах с трамплина) пройдут с 8 по 14 января на пяти объектах Южно-Сахалинска. 

 

В церемонии запуска обратного отсчета приняли участие вице-премьер Дмитрий 

Чернышенко, министр спорта Михаил Дегтярев, президент Федерации лыжных гонок 

России Елена Вяльбе и министр спорта Сахалинской области Артем Подшивалов. 

 

По поручению Минспорта России Центр спортивной подготовки сборных команд 

России выступит оператором Игр. 

 

По поручению Минспорта России оператором Игр выступит ЦСП сборных России. 

 

Подробнее >>> 

 

РОСКОНГРЕСС 

 

«Чемпион» сыграл с победителем турнира «Герои нашего времени» по следж-

хоккею 

 

Хоккейная команда «Чемпион» провела товарищеский матч с командой по следж-

хоккею «Лада», составленной из ветеранов специальной военной операции. Игра 

завершилась вничью 6:6. 

 

Олимпийская чемпионка по конькам Светлана Журова, семикратный чемпион мира по 

хоккею с мячом Евгений Иванушкин, солист группы «Иванушки International» Кирилл 

Андреев, барабанщик Олег Бутман, вице-президент Федерации прыжков на лыжах с 

трамплина Эдуард Субоч сыграли за «Чемпион» – команду спортивно-делового 

сообщества, которое развивает Фонд Росконгресс.  

https://www.judo.ru/news/18323
https://www.sport-teams.ru/news/dan-start-obratnomu-otschetu-do-nachala-iv-molodezhnyh-zimnih-rossijsko-kitajskih-igr


 

 

По регламенту матча на льду у «Чемпиона» было не менее трёх человек, игравших в 

специальных санях для следж-хоккея. «Это было сложно. Но испытав ограничения, 

лучше понимаешь, сколько всего необходимо преодолеть ветеранам. После этого ещё 

сильней поражаешься силе воли героев, с которыми мы играли», – рассказал Евгений 

Иванушкин. 

 

Для участников матча также выступили воспитанницы школы фигурного катания 

«Вселенский лед» Виктория Леонидова и Тамара Вялько, которые тренируются у 

тренера Елены Аль-Шаннан. 

 

Регата имени Ченцова в рамках ПМЭФ станет ежегодной 

 

Регата имени председателя президиума, первого вице-президента Всероссийской 

федерации парусного спорта Игоря Викторовича Ченцова в рамках Петербургского 

международного экономического форума станет ежегодной.  

 

Проведение регаты стало одним из пунктов соглашение, которое Фонд Росконгресс и 

Всероссийская федерация парусного спорта подписали в Уфе на форуме «Россия – 

спортивная держава». 

 

Дебютная регата прошла в рамках Спортивных игр ПМЭФ-2024 и объединила яхтсменов 

России, Белоруссии, Сербии и Германии.  

 

Фонд Росконгресс поддержит 33-ю Геленджикскую регату, которая пройдет с 27 октября 

по 4 ноября. В соревнованиях примут участие более 2000 участников от 12 лет до 21 

года. Гонки пройдут в разных классах яхт. 

 

БУКМЕКЕРЫ 

 

«Фонбет» стал генеральным спонсором Федерации падел России 

 

Букмекерская компания «Фонбет» стала генеральным спонсором Федерации падела 

России (ФПР). 

 

«Фонбет» станет спонсором четырех турниров Категории А Российского падел тура, 

ближайший из которых стартует 18 октября в Москве. Также компания получит статус 

титульного спонсора чемпионата России по паделу, который пройдет 22-24 ноября. 

 

Подробнее >>> 

 

РФБ и «Фонбет» продлили титульное партнерство на год 

 

«Фонбет» продлил титульное партнерство с Российской федерацией баскетбола на год. 

 

По условиям обновленного контракта букмекер продолжит выступать титульным 

спонсором турниров под эгидой РФБ – премьер-лиги и Кубка России среди женских 

команд, а также суперлиги и высшей лиги среди мужских и женских команд. 

Соглашение включает эксклюзивные права на спонсорство и совместные мероприятия 

по популяризации баскетбола в стране. 

 

https://padelrus.ru/press-center/news/detail/kompaniya-fonbet-generalnyy-sponsor-federatsii-padela-rossii-v-2024-godu


 

Подробнее >>> 

 

BetBoom и РФС представили бизнес-клуб «1912» 

 

Букмекерская компания BetBoom и Российский футбольный союз (РФС) объявили о 

запуске бизнес-клуба 1912, направленного на укрепление связей между деловыми 

кругами и футбольным сообществом. 

 

Основная задача проекта – поддержка инициатив через обмен опытом и создание 

деловых партнерств на пересечении спорта и бизнеса. 

 

Участники смогут первыми узнавать о ключевых событиях в сфере, а также вносить свои 

предложения по развитию индустрии. Эти инициативы станут важной частью 

совместной стратегии BetBoom и РФС и по популяризации футбола в России. 

 

Подробнее >>> 

 

МЕДИАСПОРТ 

 

Чемпионат мира по медиафутболу пройдет в 2025 году 

 

Чемпионат мира по футболу среди медийных сборных запланирован на февраль 2025 

года. 

 

«Турнир пройдет совместно с Международной ассоциацией дружбы (IFA). Формат – 16 

команд, групповой этап, плей-офф. Основная наша площадка – это ОАЭ. Это 

международный хаб, удобно добираться со всех точек мира, поэтому для первого такого 

турнира, мы считаем, это идеальная локация», – сказал технический директор Медийной 

футбольной лиги Дмитрий Кортава. 

 

Напомним, об идее проведения чемпионата мира по медиафутболу президент Winline 

Медиалиги Николай Осипов рассказал на форуме «Мир возможностей» в Дубае. 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Контакты: 
 
Силаева Дарья Михайловна 
Руководитель дирекции по организации спортивных и зрелищных 
мероприятий Фонда Росконгресс 

https://russiabasket.ru/news/42748/rfb-i-fonbet-prodlili-titulnoe-partnerstvo-na-god
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